

Frères Octave Goulet et David Roy, *diocèse de Québec*, des Pères Blancs d'Afrique.

ORDRES MINEURS : MM. François Bourrin, Joseph Frappa, Emile Chaussande, Joseph Cailler, des Pères du Sacré-Cœur de Jésus ; Frère Léonce Thériault, *du diocèse de Rimouski*, des Pères Blancs d'Afrique.

SOUS-DIACONAT : MM. Wilfrid Boucher, *du diocèse d'Antigonish* ; C.-B.-M. O'Brien, Edward Conway, D. Leblanc, *diocèse de Saint-Jean* ; N.-B.

PRÊTRISE : MM. Emilius Michaud, Philémon Cloutier, Geo. Côté, Louis Bolduc, Geo. Ouvrard, *du diocèse de Québec* ; P.-A. Neveu, *du diocèse de Saint-Hyacinthe* ; Angus Beaton, *du diocèse d'Antigonish* ; C.-B.-Thomas Queenan, *du diocèse de Manchester, N. H.*

Mgr Mathieu, supérieur du séminaire, prononça le sermon.

— Le même jour, pendant l'après-midi, à la même église et au milieu d'un grand concours de prêtres et de fidèles, Mgr Marois, vicaire général, fit la bénédiction solennelle de cinq cloches destinées à l'église paroissiale. Au cours de la cérémonie, M. l'abbé L. Dumais, du collège de Sainte-Anne de la Pocatière, prononça le sermon de circonstance.

— Lundi matin, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction de la chapelle et d'une cloche, au monastère des Rédemptoristes, à Sainte-Anne de Beaupré. On dit beaucoup de bien de l'aménagement de ce couvent, récemment construit.

Dans l'après-midi, Monseigneur l'Archevêque, Mgr Têtu et M. l'abbé J. Laberge, assistant-secrétaire, sont partis pour Fraserville, où l'on a célébré lundi et mardi les noces d'Or du vénérable curé de la paroisse, M. l'abbé F.-X. Blais. D'après les comptes rendus des journaux, les fêtes qui ont eu lieu à Fraserville, en cette occasion, ont été des plus solennelles. La proclamation du maire de la ville, faisant du jour principal, mardi, « jour de fête civique et de réjouissances publiques », a été très remarquée. Qu'il est consolant de voir, en notre pays, les autorités civiles témoigner, envers les chefs religieux, un pareil esprit de respect et de bonne harmonie.

Tous ces hommages d'une population reconnaissante étaient d'ailleurs bien dus à ce digne vétéran du sanctuaire qu'est M. l'abbé Blais, dont la longue carrière sacerdotale a été mar-